

ACTA CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA, SESION N°012

En Santiago, 19 Julio 2022, siendo las 14:30 horas, se reúne el Consejo de Facultad, en sesión ordinaria, bajo la presidencia de la Decana Dra. Verónica Vargas Sanhueza.

Actúa como Secretario de Facultad el Dr. César Osorio Fuentealba.

La sesión se desarrolla de modo presencial.

Presentes

Decana:	Verónica Vargas Sanhueza.
Secretario de Facultad:	Dr. César Osorio Fuentealba.
Director Departamento de Artes:	Víctor Hugo López Sandoval.
Director Departamento de Educación Física Deportes y Recreación	Gonzalo Zapata Vera.
Director Departamento Kinesiología:	Antonio Edwin López Suárez.
Director Departamento de Música:	Guillermo Vergara Carvajal.
Académica Representante Artes Visuales:	Beatriz Katerina Casabona Negrete.
Académico Representante DEFDER:	Caterina Joanna Fazzi Gómez.
Académica Representante Departamento de Kinesiología:	Joel Álvarez Ruff.
Académico Representante Departamento de Música:	Andrés Núñez Mora.

Inasistencia:

Académico Departamento de Formación Pedagógica:	Andrés Marió Casanova.
---	------------------------

Invitados (as):

Prof. Guiselle Garat LY	Representante Junta Directiva UMCE
Prof. Dra. Paola Quintanilla	Vicerrectora Académica
Prof. Andrea Figueroa	Dirección de Docencia
Prof. Marcelo Nilo	
Sra. Mariela Urbina	Unidad de Gestión Curricular Institucional

1. Información General.

1. Cuenta Decana de Facultad.

Se informa nombramiento de nuevo Secretario de Facultad, prof. Dr. César Osorio Fuentealba, cuyo nombramiento

Se informa lanzamiento del libro, "**Educación y nueva Constitución. Repensar lo educativo**", editado y compilado por las académicas Marcela Romero y Solange Tenorio, de la Facultad de Filosofía y Educación, Nuestra Facultad contribuyó a través de la prof. Beatriz Casabona, quien escribió un capítulo

Primera semana de julio 05, se constituyó comisión CPEIP-UMCE, que ofertará 64 talleres en salud mental y aprendizajes, la UMCE ganó la oferta y debe comenzar a preparar los talleres, que estarán a cargo de la dirección de Docencia y son talleres de 8 h en distintas regiones y la UMCE tendrá a cargo los talleres de la R. Metropolitana.

Se informa del fallecimiento y asistencia a los funerales del hermano de profesional Lorena Parada quien agradece el gesto de los asistentes por parte de la Decana Dra. Verónica Vargas Sanhueza, ex-secretario de Facultad Dr. Marcelo González Orb.

Se realizaron elecciones del programa de Doctorado y el ganador fue el Prof. Dr. Jorge Joo, quién compitió con la Dra. Marcela Romero y asume la dirección del Programa de Doctorado.

Prof. Antonio López, informa el trabajo de la Comisión ADC, señalando que se encuentran en escritura del documento final y los profesionales de la DAC están escribiendo el borrador, este borrador se presentará a fines de agosto, inicialmente estaba programado para fines de julio, este documento se retroalimentará y en septiembre se escribirá el plan de mejora, se diseñarán talleres para la escritura de ese documento. La DAC está corrigiendo estilo de escritura. Prof.

Casabona pregunta ¿cómo dialoga el proceso del informe de acreditación con el documento del PDEI? Prof. López señala que “Durante el proceso de acreditación ha ocurrido un dialogo permanente entre el PDEI y el trabajo de la acreditación, se han realizado talleres en distintas áreas, para fortalecer el dialogo entre ambos documentos. Ha habido participación en el desarrollo del proceso de acreditación”. Prof. Guillermo de música, consulta si en el PDEI hay cambio en las competencias sello y genéricas, el Prof. A. López sostiene que en el PDEI no se toca el modelo formativo. Prof. Víctor López, señala que el plan de Dº del Dpto. de Artes Visuales, se trabajó con el borrador del PDEI,

Se informa que la comisión Central de Estatutos, terminó su funcionamiento.

Polideportivo, se pidió un aumento en el presupuesto debido al alza del dólar

Infraestructura

La Decana informa el trabajo con la Directora DAE, para realizar mejora en los espacios del campus Central, incorporando el trabajo realizado desde la Facultad para la integración del paseo de las artes, habrá mejoras en las instalaciones disponibles y se ampliarán instalaciones del Dpto. de A. Visuales, generando acceso inclusivo. Beatriz Casabona, propone dejar un espacio de terreno para uso de huerta, para generar espacios ecológicos. Importante señalar que en este proyecto se considerará la visión de los estudiantes, para hacer ajustes al proyecto. Director de Música, informa que la Directora DAE, le señaló generar un espacio para los y las estudiantes frente al DEMUS y se comprometió a reparar los baños y ampliar un techo para aumentar espacio de convivencia de estudiantes.

La semana pasada vinieron empresas externas y se subió a mercado público la licitación para la accesibilidad universal del Dpto. de A. Visuales, Director Víctor H. López, solicita que este proyecto converse con la propuesta de trabajo con la DAE. La propuesta desde Artes es generar espacios para exposición de obras y otras instalaciones que beneficien a la comunidad del Dpto. de A. Visuales.

Director Víctor H. López, informa que hubo una inundación del Dpto. de A. Visuales, los baños de subterráneo no funcionan.

La mejora de la biblioteca de A. Visuales, es un proyecto híbrido que incluye un presupuesto de la prof. Francisca García, el dinero es de su proyecto Fondecyt de iniciación

Prosecución de estudios

VRA Dra. Paola Quintanilla, plantea que la UMCE tiene un proyecto de ampliación de matrícula desde el 2020, Se expone el proyecto de prosecución de estudios por parte de la profesional Mariela Urbina, se aprueba y se compromete envío de observaciones para el 20 de julio.

Diplomado en cuerpo y cognición en la infancia: enfoques interdisciplinarios presenta el Prof. A. López.

Consultas: Existe link entre el diplomado y el Magíster, no existe un canal para ello, hubo conversaciones previas con la DEC, Beatriz propone que el Magíster reconozca los créditos del programa de diplomado

Beatriz Casabona, pregunta sobre la CE1 la parece que tiene “un aroma a diagnóstico”

Incluir en la CE1 el desarrollo “en la infancia”

EFI plantea que existe un reglamento interno que considera los aspectos de asistencia y otros aspectos.

Varios

Director de música propone conversar y legislar para que la asistencia a clases sea obligatoria, la Decana propone que esta materia se debe definir desde cada Dpto.

Beatriz Casabona, plantea que en UCampus no existe posibilidad de que la asistencia a clases se considerada para la aprobación/reprobación de una AC.

Prof. Garat, plantea que el problema es que el estudiante apruebe con nota 6.0 , sin haber asistido a clases, plantea establecer un reglamento que norme la inasistencia, considerando el modelo formativo por competencias.

Entrega de memorias físicas, el reglamento establece 3 copias físicas, desde la DIUMCE se establece que debe haber sólo 1 copia y enviarse a biblioteca. Se propone la problemática de que hay que regular la entrega de copias físicas de memorias y tesis.

Se propone que la política de 0 papel incluya a las tesis.

Se concluye el consejo a las 17:55 h

ACUERDOS

Se aprueba proyecto prosecución de estudios

Se aprueba diplomado en cuerpo y cognición en la infancia: enfoques interdisciplinarios, por parte del Consejo pudiendo iniciar tramitación de la resolución correspondiente

Se cierra la reunión a las 18.00 horas.